

10月29日(日)に行われた約4年ぶりの吉武バザー。成功の秘訣はまさに地域のチカラだったと思います。大きな不安しかない中、いろんな方に関わって頂きました。おかげさまで無事にバザーを成功させることができ、地域の一体感、結びつきを感じる素晴らしい日になったと思います。ご協力頂いた全ての関係者の方々へ感謝申し上げます。  
(吉武小PTA会長 藤原 貴久)

**吉武小バザー/吉武小PTA**



帰ってきた吉武バザー！

**みんなで遊ぼう会 /健康福祉部会**

秋晴れの心地よい10月22日(日)にみんなで遊ぼう会が、参加者21人で実施されました。講師に一并久美子先生をお迎えして、「椅子に座ってらくらく健康法」というテーマで色々なストレッチを教えてくださいました。先生の明るいお声と軽快なお話、ウォーミングアップのストレッチで、だんだん血流が流れ出したのを感じました。日ごろ、自分を甘やかしているストレッチしか出来ていない為、この日は細部に行き渡るよう、真面目に取り組めました。特につま先のマッサージはテレビを見ながらでも、布団の中でもでき、早速試してみると、その日はぐっすり眠れました。皆さんも1日1回くらいは、自分の身体を大事に労わってあげてみてはどうでしょうか。  
(ヘルス推進員 林 夏美)



みんなで動くと楽しい！

**長生会 バスハイク/長生会**



楽しいバスハイクでした！

11月1日(水)吉武長生会日帰りバスハイクに参加しました。快晴の中「海の紅葉シチメンソウ」と「バルーンミュージアム」見学に出発！干潟よか公園までガイドさんの歴史話を聞きながら10:30に到着。塩水の中で育つシチメンソウに驚き！トビハゼの驚いた目に笑い、次に有名なレンコン特産地白石町でレンコンを頂き、佐賀の「いけす海幸」で美味しい昼食！その後バルーンミュージアムを見学して、小城羊羹店でお土産を買い(羊羹の語源の由来が羊の肉を煮込んだスープとは驚きでした！)帰りのバス車中で相撲甚句で、吉武帰着！楽しいバスハイクでした。  
(広報委員会 佐藤 隆信)

**福祉会 バスハイク/福祉会**



めかりパーキングでパシャリ！

11月6日(月)福祉会の事業のひとつであるバスハイクを実施致しました。コロナ禍で3年間出来ませんでしたでしたが今年40名の参加で、大型バスで下関の「長府庭園」長府毛利藩の家老の屋敷跡(31,000平方メートル)また「火の山公園」からの関門海峡の見晴らし、次に門司港レトロにて昼食後、観光と買い物を楽しんで頂きました。当日は曇りのち雨で、門司港レトロで少し雨に遭いました。帰りのバスで城南ヶ丘の佐藤さんが相撲甚句の替え歌を歌われ感激！あードスコイ、ドスコイ。  
(福祉会 会長 船津 芳博)

**すくすくサロン/主任児童委員**

今回は市役所より保健師さんが来られ、個別に育児相談に応じて下さいました。体重測定をしながら赤ちゃんの身体や動きをじっくり見て、ママ達の悩みや不安、疑問に対して優しく助言をされていました。「日頃のちょっとした疑問にも答えて頂いたので、安心して育児が出来そうです。」とお母様から感想を頂きました。また3歳と1歳のお子様を連れて参加された方からは「ここにはおもちゃもいっぱいあるし、ホールが広くて走る事も出来て、子ども達が大満足です」と嬉しい言葉も頂きました。参加される方々の言葉を励みに、これからも楽しく癒されるサロン作りを頑張りたいと思います。(主任児童委員 坂井 睦美)



楽しそうな笑い声がずっと聞こえていました

**八所宮秋季大祭/八所宮奉斎会**



10月21日(土)

たくさんの人が見に来ていました



綺麗に開いた白羽熊(しらはくま)

秋季大祭はコロナ感染防止の影響で、3年間に渡り古式大名行列を中止しており、本年は4年ぶりの開催となりました。3年間の空白で秋季大祭を経験している理事はいなくなり、開催に向け氏子総代会や行列組との事前打合せを行い、地域一丸となり取り組んで参りました。秋季大祭の2日間は天気にも恵まれ、古式大名行列も肅々と執り行う事ができました。伝統ある古式大名行列を久しぶりに拝見し、小学生、中学生、高校生、成人の皆さんと地域とが丸となり、御神輿を担ぐ「おくんち」を遂行することが出来ました。神前神楽の奉納、子ども会の相撲・お手玉大会、余興として相撲甚句のご披露と、地域の連携を深める活動が出来ました。秋季大祭を地域と連携して、今後も継承していく事をお誓いします。  
(八所宮奉斎会 会長 大和 英次郎)



大神輿(おおみこし)



高く上げて！何回続かなか



みあってみあって～

今年は、4年ぶりとなる「子ども奉納相撲・お手玉大会」を様々な方のご協力を得て、開催することが出来ました。男の子は体操服の上からまわしを締め、緊張しながらも精一杯取り組んでいました。女の子も不慣れなお手玉を高く上げ、数を競い合いました。子ども達の笑顔や頑張る姿を見て、無事に執り行うことができ良かったです。  
(子ども会 会長 増野 真奈美)

子ども奉納相撲  
お手玉大会  
10月22日(日)

**宗像子ども大学「感謝の会」/吉武小学校**



子ども達の学校生活には、沢山の方が関わっています

11月11日(土)「むなかた子ども大学」の日に感謝の会を開きました。この会は、日ごろから吉武小学校の教育にご協力・ご支援いただいている皆さまに「ありがとう」の気持ちを伝える会です。子ども達は、手づくりのメダルと感謝のお手紙を渡しました。渡す子ども達も、受け取る方々も優しい笑顔。体育館が、温かい空気に包まれました。多くの人たちに支えられながら学ぶ吉武小学校は、幸せな学校だと思いました。  
(吉武小学校 校長 秦 克伸)

**第20回 吉武芸術文化祭/文化祭実行委員**



吉武にきた、芸術の秋！

11月7日(火)～11月26日(日)まで、吉武地区コミュニティ・センターにて、吉武芸術文化祭を開催しました。今年は、吉武地区の伝統文化と、地域の子どもの頑張りを伝えようと思い、10月7日(土)の「スポーツ祭」と、10月21日(土)に4年ぶりに開催された「八所宮秋季大祭・古式大名行列」の様子を撮影した動画を、コミュニティ・センターロビーにて放映しました。また、地域住民の方の作品や吉武小学校児童の作品も展示しました。素晴らしい作品が並び、今年も来場者より好評を頂きました。  
(文化祭実行委員会 実行委員長 大和 明弘)



試したる

NO.255

令和5年12月1日

発行元  
吉武地区コミュニティ  
運営協議会広報委員会  
TEL (32)5904  
FAX (32)5958

吉武コミセンHP



吉武芸術文化祭、地域の方が出展して下さいましたお花です。今年もロビーが華やきました！





# お知らせ

10月末日現在の吉武地区の人口  
 世帯数 846世帯(-4世帯)  
 人口 1,783人(-5人)  
 男性 851人(-3人)  
 女性 932人(-2人)

## コミュニティ・センターより

- 毎週月曜日は休館日です
- 年末年始に伴い、12月28日(木)～令和6年1月4日(木)まで閉館とさせていただきます。



来館の際は、**手指消毒**をお願い致します。  
 マスクの着用は個人の判断でお願い致します。

## 地域・環境整備部会

### ●第3回 不法投棄ゴミ回収作業

日時：12月3日(日)8:00～  
 集合場所：吉武地区コミュニティ・センター下駐車場  
 ＊参加される方は受付簿に記入をお願いします。  
 ＊小雨決行します ＊順延日：12月10日(日)8:00～



## 青少年育成部会

### ●もちつき大会

4年ぶりにもちつき大会を開催します！  
 地域の皆さん、どうぞご参加ください！つき手も大歓迎です！！

日時：12月3日(日)10:00頃開始予定  
 場所：吉武小グラウンド・駐車場  
 対象：吉武地区の方、どなたでも♪  
 費用：無料 ※汚れても良い服装でお越しください



持ち物：箸、お皿やお椀、水筒など  
 問合せ：吉武地区コミュニティ運営協議会 (☎32-5904)

## 福祉会

### ●第3回よしたけ広場

日時：12月17日(日)10:00～12:30  
 場所：吉武地区コミュニティ・センター 多目的ホール  
 内容：クリスマス・ガーランド制作、ふれあいゲーム  
 費用：無料  
 予約：不要 送迎をご希望の方はご連絡ください  
 問合せ：吉武地区コミュニティ運営協議会 (☎32-5904)

\*詳細は11月14日～の閲覧板を確認ください

## 健康福祉部会

### ●第3回 みんなで遊ぼう会

日時：12月24日(日)10:00～12:00  
 受付開始時間 9:30(問診表記入・血圧測定)  
 場所：吉武地区コミュニティ・センター(多目的ホール)  
 内容：体力測定&講話(ロコモ予防についてのお話)  
 ※詳しくは回覧版をご覧ください  
 講師：佐藤 広徳 工学博士(健康・スポーツ科学)  
 参加費：無料 申し込みが必要です！定員20人  
 申込：吉武地区コミュニティ・センター (☎32-5904)

要申込み

## 宗像ユリックスより

### ●すくすくコンサートin吉武コミセン

～未就園児のための親子コンサート～  
 公演日：2024年1月19日(金)  
 公演場所：吉武地区コミュニティ・センター 多目的ホール  
 公演時間：開演10:30(開場10:00)～  
 終演11:15 (45分間)  
 対象：未就園児1名につき保護者1名入場可能です  
 費用：無料 ※先着20組(定員になり次第、受付終了)  
 受付：2023年12月1日(金)～12月27日(水)※月曜休館  
 申し込み：吉武地区コミュニティ・センター (☎32-5904)  
 出演：岩崎雅子(マリンバ) & 村岡慈子(パーカッション)  
 プログラム：♪道化師のギャロップ ♪彼方の光 ほか  
 ☆毎月大好評のすくすくコンサート、1月は吉武コミセンで開催します！お子様のコンサートデビューに、保護者同士のお友だちづくりに、すくすくコンサートに来てみてはいかがでしょうか！人気公演ですので、お申込みはお早めに♪  
 【主催】吉武地区コミュニティ運営協議会/宗像ユリックス

要申込み

## 年末もち販売

- すべて税込価格
- ①白丸餅(10個入) 1P 500円
  - ②あんこ入り白餅(3個入) 1P 250円
  - ③あんこ入りよもぎ餅(3個入) 1P 250円

①②③お引渡：12月27日/28日

- ④かがみ餅(大)約800g 1組 800円
- ⑤かがみ餅(小)約400g 1組 400円

④⑤お引渡：12月28日のみ

受渡場所：本館 もやいの家  
 受渡時間：12時～15時

正助ふるさと村  
 予約☎：0940-35-1100(代)

完全予約制



予約締切  
12/19(火)  
迄

11月は沢山の行事があり、表の紙面に入らないくらいでした！！以下も、コミュニティに準ずる団体の、活動の様子をお届けします♪

## 吉武小5年生と新立山登山/新立山を守る会 【11月1日(水)】



吉武小5年生のセカンドスクールに、新立山を守る会から登山の案内や見守り活動として6人が参加しました。朝9:00に5年生28人、教師と学生ボランティアを含めて総勢38人で出発。途中、正助ふるさと村では、コスモスやマリーゴールドが咲き誇った花壇で記念撮影をし、武丸正助翁のお墓にお参りした後、登山道に向かいました。約50分で山頂に到着し、トヨタ自動車九州工場や宗像市内の風景を楽しみながらみんなで昼食をとりました。帰りは平山天満宮に向かって下山し、平山の大楠を見学した後、13:00ごろ全員無事にグローバルアリーナに到着しました。登山はきつかったが、頂上で食べた昼食は大変美味しかったという子どもたちの感想が聞かれ、参加したボランティアも楽しい一日でした。  
 (新立山を守る会 高山 國敏)

## 吉武芸術文化祭/吉武地区コミュニティ運営協議会・文化祭実行委員会



11月5日(日)文化祭実行委員で、地域の方の展覧作品の展示作業をしました。繊細な作品も多く、丁寧な作業を心掛けました。  
 (文化祭実行委員)



## 吉武地区親善ゴルフ大会 吉武地区コミュニティ運営協議会

10月26日(木)に開催されました、吉武地区親善ゴルフ大会は、天気も良く、楽しくプレーすることが出来ました。次回の大会も楽しみにしています！  
 (大会参加者)

年末年始の吉武コミセンでの分別ごみ収集について  
**12月28日(木)・12月31日(日)**の分別ごみ収集は休みます。お間違えの無いようお願い致します。

## 編集後記

今年秋の感覚は殆どなかった。11月上旬まで夏日が続き、中旬から一気に冬に。日本中、いや世界中に温暖化による気候変動の嵐が吹き荒れている。そして早師走。1年が本当に短く感じる。辰年の来年こそと思いつくまま誓いをたて、年が明けるといつものように誓いは何処かに吹き飛んでいることだろう。皆様良いお年をお迎えください！(1)

## こころ会からお知らせ

グローバルアリーナで、毎月第4日曜日「こころ市」を開催しています。12月は24日(日)10:00～14:00です。地元のお野菜やお漬物を中心に販売しています。ぜひお立ち寄りください！

